

## 8 Société et Culture

## Vie des entreprises/Pharmacie "Le Président" Onze employés distingués

ENA  
Libreville/Gabon

**ONZE** employés de la pharmacie "Le Président" ont été distingués, vendredi dernier, de la médaille du travail par la directrice-adjointe du Travail et de la réglementation, Marie Ursule Lecka. Une cérémonie qui s'est déroulée dans un hôtel de la place.

Les trois premières interventions, celles du directeur de cette officine, Hermine Akerey Ogandaga, du chef du personnel Chantal Nkendini, et du fondateur de cette société, le Dr Denis Akerey ont porté sur la satisfaction qu'en ce jour, pour leurs efforts et per-



Un inspecteur du travail procédant à la décoration d'une récipiendaire.

Photo : Antoine Essone Ndong



Les récipiendaires après avoir reçu leurs distinctions.

Photo : Antoine Essone Ndong

sévérance, ces employés puissent recevoir des médailles d'honneur du travail. Puis, ils ont invité la hiérarchie à poursuivre les améliorations des conditions de travail amorcées, tout en rendant hommage

au fondateur, Dr Akerey, pour cette œuvre qui permet aux patients de trouver les produits dont ils ont besoin pour leur santé. En effet, la pharmacie Le Président a vu le jour en 1982 et depuis cette date, elle n'a

eu de cesse d'accomplir sa mission de vendre des produits pharmaceutiques et donner des conseils à ses usagers.

De son côté, la directrice-adjointe du travail, Marie Ursule Lecka a d'abord fé-

licité son promoteur dont l'engagement a fait de cette officine "une entreprise citoyenne". Avant d'adresser ses vives félicitations aux récipiendaires pour leur parcours et leur rendement au sein de cette entreprise.

"La médaille du travail est l'une des plus prestigieuses décernées par la plus haute autorité de la République pour honorer les travailleurs méritants", a-t-elle dit en substance. Et d'ajouter: "ce sont vos qualités de service qui vous valent ces distinctions". Occasion pour elle d'inviter les autres employés à emboîter leurs pas afin d'en bénéficier aussi à l'avenir. S'adressant à la hiérarchie, elle l'a exhortée à poursuivre le dialogue social pour préserver le bon climat qui prévaut au sein de la société.

Les onze employés décorés se répartissent ainsi: 6 médaillés de bronze, 3 d'argent et 2 d'or (la directrice de l'officine et son fondateur).

## Rotary Club Libreville Komo/Soutien à l'éducation Campagne de collecte de fournitures scolaires

ENA  
Libreville/Gabon

**Devant s'étaler sur plusieurs semaines, ladite opération est destinée à accompagner les enfants des familles démunies, afin de leur assurer un parcours scolaire appréciable.**

**EN** vue de la réussite, cette année, de leur axe stratégique portant sur "l'alphabétisation et l'éducation de base" et consacré au soutien scolaire en faveur des enfants démunis, le Rotary club Libreville Komo a lancé dernièrement une

opération de collecte de fournitures scolaires.

Initiée à la veille de la rentrée scolaire, celle-ci qui durera plusieurs semaines, se déploiera sur quatre principaux sites, à savoir: Mbolo, Centr'affaires Filao (à côté de l'immeuble Rénovation), Gabon Meca et Centr'affaires Aéroport. L'année dernière déjà, une campagne similaire avait été menée qui avait largement profité aux enfants des membres de l'association des sourds-muets du Gabon qui, à cette occasion, avaient reçu d'importantes fournitures scolaires leur ayant permis de couvrir



Les membres du rotary club Libreville Komo lors du lancement de la collecte des fournitures scolaires.

Photo : Antoine Essone Ndong

les besoins didactiques. La nouvelle opération vise les mêmes objectifs, d'au-

tant qu'elle s'inscrit dans "le mois de l'alphabétisation" arrêté par le Rotary

international. Il s'agit de collecter des fournitures scolaires, non seulement auprès des partenaires formels, mais également sur toutes les bonnes volontés dont les gestes sont les bienvenus. L'ensemble des fournitures collectées seront remises aux enfants nécessiteux, en guise d'accompagnement scolaire.

Comme l'a expliqué le président de cette structure caritative, Brice Mbicka Ndjambou, "en plus de la remise aux enfants des familles démunies des fournitures qu'ils auront réussi à avoir et des kits scolaires, le Rotary Club Libreville Komo intègre également dans son action le paiement des frais d'écolage auprès des établissements scolaires où les bénéficiaires apprennent". Occasion pour lui d'adres-

ser ses remerciements à ces grandes surfaces commerciales qui ont bien voulu les accompagner. C'est le cas de leur partenariat avec l'ONG Educative Plus, par le biais de laquelle ils apportent une aide substantielle à deux enfants dont la mère est complètement démunie, et ce depuis plusieurs années. Tout ce qui peut contribuer à aider les enfants à bien apprendre est sollicité: règles, compas, cahier, livre, crayon, bic, etc. Les sites retenus sont aussi ceux où les parents font les achats de fournitures pour leurs enfants. Ils pourront ainsi accomplir leur acte de bienfaisance en déposant quelque chose dans les chariots prévus à cet effet devant les magasins.

## Bienfaisance à Lambaréné

### Des dons à l'hôpital régional Georges Rawiri et à la Direction régionale de santé

AEE  
Lambaréné/Gabon

**DANS** le cadre de la célébration des 10 ans d'exploitation du champ de pétrole Onal, dans la province du Moyen-Ogooué, la société Maurel et Prom, s'est rendue jeudi dernier à l'hôpital régional Georges Rawiri, pour procéder à la remise d'un don composé d'une ambulance, quatre couveuses et d'un lot de médicaments, ainsi qu'une embarcation de 12 places, à la direction régionale de santé du Moyen-Ogooué, en présence du gouverneur, Paulette Mengue M'OWONE.

**LE** don de Maurel et Prom a été très apprécié par le directeur général de l'hôpital régional Georges Rawiri, Dr Eligide Rossatanga. Il est d'avis que ce don rentre "en droite ligne avec la politique sociale de soutien aux insti-



Réception d'une ambulance par le Directeur général de l'hôpital régional de Lambaréné, Dr ROSSANTAGA

Photo : Abel Eyeghe

tutions et aux populations locales". Ce dernier d'ajouter. " L'initiative de Maurel et Prom est donc à remercier, car elle vient appuyer le vaste chantier des réformes de santé initié par les hautes autorités de notre pays".

Même son de cloche pour le Directeur régional de santé, Dr Julien Meyong Bekale. " Il ne peut y avoir de développement économique durable sans tenir compte de la satis-

faction des besoins sociaux de base de la population. Votre don vient ainsi renforcer la capacité opérationnelle du plateau technique de l'hôpital Georges Rawiri qui est une structure sanitaire de référence".

L'administrateur général adjoint de Maurel et Prom, Christian Koubdje, à son tour, explique: " ces 10 ans de production du champ Onal constituent une étape

importante dans la valorisation avec succès de nos actifs contribuant à l'économie gabonaise, cette célébration procède aussi de notre soutien au pays par des actions sociétales au bénéfice des communautés ". Avant de revenir sur les différents projets que Maurel et Prom a déjà réalisés pour les communautés. " Au cours des deux dernières années, nous avons livré des projets qui couvraient quatre domaines: l'hydraulique villageoise, la réhabilitation et équipement des logements d'astreinte de l'enseignant et de l'infirmier, ainsi qu'au renouvellement du plateau technique au village Allonah, de l'électrification des villages Allonah 1, 2, 3 et 4 par des groupes électrogènes ". Notons que cette cérémonie intervient après les dons effectués deux jours auparavant par la société Maurel en médicaments et vivres dans les villages Nombédouma, Ondimba, Nengue, Ntologo, Allonah et Ntchou.

